

Protokoll Schulhausrat vom 22.3.2022

Die Vertreterinnen und Vertreter des Schulhausrates trafen sich zum zweiten und bereits letzten Mal in diesem Schuljahr. Wegen Corona konnte der Schulhausrat zweimal nicht stattfinden. Schade.

Drei Ideen, die wir anfangs Schuljahr gesammelt hatten, wollten wir realisieren. Und so trafen wir uns in drei Gruppen.

Eine Gruppe entwarf gemeinsam mit Frau Berends einen Plan für die Pingpongische. Dort gibt es immer wieder Streit. Den möchten wir verhindern. Es ist uns wichtig, dass die Kinder miteinander reden und sich gegenseitig friedlich spielen lassen. Darum gilt der Plan nur für jede zweite Woche.

PLAN UND WÜNSCHE FÜR DEN TISCHTENNISTISCH

MITSPIELEN LASSEN.
VORTR
Für Tischtennis-spieler

► Nicht streiten!

► Nett sein mit anderen Kinder!

Mo 1.Klassen und EK
Di 2.Klassen
Mi 3.Klassen
Do 3.Klassen
Fr 4.Klassen

Alle ungeraden
Wochen Frei

KEINE ZNÜNI-
BÖXLI AUF
DEM TISCH!!!

BITTE NICHT AUF
DEM TISCH ESSEN !!!

Die zweite Gruppe hatte die Idee einer Pause mit Musik. Wir sammelten gemeinsam mit Frau Nadia Fernandes Lieder und stellten eine Playlist zusammen. Wann die Musik-Pause stattfinden wird, soll noch ein Geheimnis sein. Ihr werdet es sicher alle hören.

Der dritten Gruppe liegt das Fussball-Gitter am Herzen. Wir gestalteten mit Frau Bugmann ein Plakat mit wichtigen Gründen, warum es unbedingt ein Gitter statt einem Netz braucht. Dieses Plakat hat Schulleiterin Frau Werder bereits im Rathaus abgeben.



Zum Schluss spielten wir noch unser Schulhausrat-Spiel. Wir liessen einen Reifen im Kreis herumgehen, ohne je die Hände zu lösen. In 2 Minuten 30 Sekunden war der Reifen einmal rund herum.



Wir danken, dass wir für ein Jahr Schulhausrätinnen und Schulhausräte sein durften.

22.3.22 cb